

Incertidumbre genera la futura venta de las isapres Banmédica y Vida Tres

Aseguran que debido a que perdieron cerca de 1.300 millones de dólares en el segundo trimestre del 2024, el holding norteamericano, United Health Group (UHG), que controla, entre otras empresas, las isapres Banmédica y Vida Tres ya le comunicó a la Comisión Para el Mercado Financiero (CMF), que pondrá a la venta todos sus negocios en Sudamérica. Así lo confirmó Fernando Matthews, gerente general de Banmédica S.A. quien dijo que el menos 220 millones de dólares de las pérdidas se debieron a la promulgación y ejecución del proyecto de ley corta de isapres.

Sin embargo, UHG también se encuentra cerrando sus negocios en Colombia y Perú. Y si bien esto puede generar inquietud en los cotizantes- se estima que son 437 mil, con 767 mil beneficiarios- el superintendente de salud, Patricio Fernández, comentó que "si nosotros intervenimos incluso se puede nombrar un administrador previsional, esa cartera puede ser cedida a otra isapre que esté interesada, cartera completa me refiero, no sólo de la que esté interesada el comprador". Agregó que también está la posibilidad de que estas personas puedan pasar a integrar Fonasa, motivo por el cual la ley corta ya establece algunos mecanismos.

El senador Sergio Gahona, jefe de la bancada UDI e integrante de la Comisión de Salud, sostuvo que "UHG es uno de los grupos más grandes e importantes del mundo en materia de salud, por lo que es una mala noticia para Chile que ellos abandonen nuestro país y vendan sus activos".